

An den Vorsitzenden  
des Ausschusses für Umwelt und Mobilität  
Herrn Hans-Georg Panzer

- Im Hause -

01.03.2018

Sehr geehrter Herr Panzer,

bitte nehmen Sie für die Sitzung des Umweltausschusses am 13.03.2018 gem. § 6 (1) GeschO den folgenden Vorschlag zur Tagesordnung auf:

**Bei Neuinstallation oder Ersatz von Sperrpfosten u.ä. auf öffentlichen Flächen werden City Anlehnbügel verwendet.**

**Begründung:**

Für eine fahrradfreundliche Gestaltung der City müssen Möglichkeiten geschaffen werden, die Fahrräder sicher abstellen zu können. Die City Anlehnbügel, wie sie z.B. die Firma Moravia ([www.moravia.de](http://www.moravia.de)) vertreibt, garantieren beides – Absperrung und sicheres Anschließen eines Fahrrades z.B. mit einem Kettenschloss.

Mit freundlichen Grüßen

Hildegund Kingreen  
Ausschussmitglied

f.d.R.  
Sabine Behle  
Fraktionsmitarbeiterin